



LES CANCANS DE BALLUFET

N° 15_24

Le petit journal événementiel de l'association

EDM et l'APSEM agissent contre la fracture numérique

Forts de la réussite des années précédentes, APSEM et EDM ont renouvelé leur accord pour continuer leur combat contre la fracture numérique à l'égard de personnes défavorisée du quartier de la Reynerie à Toulouse

Cette année, ce sont huit stagiaires de l'APSEM venus de huit pays différents qui ont participé à cette nouvelle session de connaissance de l'informatique.

Michel, Didier et Serge les ont guidés dans la compréhension de l'informatique et surtout dans l'exploitation de Word et d'Excel.



Une des journées s'est déroulée chez nous à Ballufet, les autres ont eu lieu dans les locaux de l'Apsem rue de Sati à Toulouse.

La fin de session a été marquée par un repas réalisé par les stagiaires qui ont présentés des plats en provenance de leur pays. Ce fut une très bonne dégustation avec beaucoup de joie et de bonne humeur.

Chaque stagiaire est reparti avec l'ordinateur sur lequel il a suivi les cours.

Cette opération n'aurait pu se faire sans les dons en informatique de l'entreprise ETHICS, de la CAF de Toulouse et de la DSIT d'EDF. Un grand merci à eux.

A bientôt pour d'autres cancans.

Date	05/07/2024	Référence	Les cancans de Ballufet 15-24
Rédacteurs	PL	Lieu	TOULOUSE

Electriciens du Monde

Siège social et base logistique : 31 rue de Lisieux 31 300 TOULOUSE - tel : 05 61 31 08 59 (permanence le vendredi de 9 à 17 h)

Site internet : <http://www.electriciensdumonde.free.fr> courriel : electriciensdumonde@free.fr

Association loi 1901 déclarée en préfecture de la Haute-Garonne n° dossier W31 30 14 714

INSEE : SIREN 533 487 401 n° SIRET 533 487 401 000 10 Douanes n°EORI: FR533487 401 00010 du 28/07/11